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REQUERIMENTO Nº 039/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria competente, esclarecimento dos motivos da retirada de 

palmeiras do canteiro central da via de entrada em Jaguariúna, próximo ao Portal de Entrada da 

cidade, e qual o destino dado as mesmas paineiras removidas? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Fomos questionados por moradores sobre o motivo da retirada das palmeiras, 

já que aparentemente, foram retiradas quatro grandes árvores do local. Ali é o portal de entrada 

da cidade e deve ser mantido sempre com o maior cuidado.  

Além disso, deve haver proteção ambiental do local. 

Doma-se a tanto, o provável alto valor financeiro das mesmas. 

Se retiradas daquele local, o que foi feito com elas? É o que questionam os 

moradores de nosso município. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 17 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 

 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 
 
 
 

 


